第3学年

# 走意 30

学年通信

こころざしを語り、夢に向かって 心意気を発揮する生徒になる。 豊田中学校

H29.7.21

No.10 文責 直井 弘之

いよいよ明日から夏休みです。72日間の1学期が無事終了しました。2年生で身に付けた素晴らしい雰囲気をさらに本物にしようと出発した4月。修学旅行の数々の経験が人間としての幅を少し広げてくれました。この1学期間、3年生全員が事故なく生活できたことを大変嬉しく思います。磐周大会をすべて終えて迎える夏休み。いよいよ2学期は、行事と受検準備にまい進する学期。よそ見をしている暇もなければ、足踏みしていることも出来ません。生徒には、さらなる飛躍を期待しています。1学期間、第3学年の活動に御理解と御協力をいただき誠にありがとうございました。

## ○1学期を振り返って(3年2組 渡部 憲侑君)

4月…いよいよ最後の年のスタートと思って始まった1学期はあっという間に終わってしまいまし た。時間が経つのが早く感じる…と言うことは、それだけ充実していたのだと思います。修学旅行、鉄 人遠足、学年球技大会や多くの講座などの様々な学校行事や学年行事・進路の実現に向けて、ますます 難しくなってきた学習面。そんな中でも僕の生活の中で大きく変わったのが、部活動です。入部してか ら2年間…やる気になれなかった時期もあり、試合で勝てなくてイライラした時もありました。そんな 時は、他の学校の友達と自主練習をしたこともありました。でも3年になり、最後の大会が近づいてき た3年の1学期には新しい体制で練習も厳しくなりました。部活動として集団がまとまって取り組むこ とができなかったテニス部だったので、なかなか新しい練習環境についていけず、顧問の先生を怒らせ てしまったことが何度もありました。挨拶の大切さや1つ1つの練習の意味を考え、確実に取り組むこ とが基本技術の習得には最も必要であることなど…今までにない充実した練習にもなりました。顧問の 先生がおっしゃった「一生懸命を楽しむ」を部の目標として、「今まで応援してくれた人たちに応える プレーをする」を個人の目標としました。そんな気持ちで臨んだ磐周大会。それまでの豊田中は磐周地 区の中でも力がなく、5月に行われたシード決めの大会でも予選全敗でした。個人戦の大会でもほとん どのペアが初戦敗退か、良くても2回戦で敗退でした。そんな弱小チームが最後の磐周大会の団体戦で は、見事予選で全勝し、リーグ1位で決勝トーナメントに勝ち進むことができました。そのときの感動 は忘れられません。団体戦は見えない力が働くと顧問の先生に言われていましたが、まさしく本番はそ の通りになりました。実力的には磐周ベスト4の力を持つ森中学校との戦いでも、出場した3ペアがそ れぞれの持ち味を出し切り、仲間の精一杯の応援も後押しとなり、チームとして粘り勝つことができま した。3ヶ月間、基本練習中心で取り組んできた成果が最後に現れたのだとも思います。僕にとって、 この1学期は、部活動中心でしたが、大切なことを学ぶことができました。きっと、これからの生活に も大きな自信にもつながると思います。仲間の大切さ、基本を大切にすること、プレーだけでなく、生 活面もしっかりすることなど、部活動を通して学んだことを2学期以降も大切にしていきたいです。そ して中学校卒業に向けて、後8ヶ月…3年生がもっとまとまり、伝説を作る学年になりたいと思います。

8月29日(火)2学期始業式(行、学、志、志、×、× ※午前中で終わります。)臨時中央委員会 【持ち物】通信票(保護者コメント、保護者印)、夏休みの計画表、夏休みの課題

あゆみ (スケジュール帳)、防災頭巾、上靴、体育館シューズ、その他必要なもの

【注意事項】○8時までに昇降口を通過すること。

◎受検準備の2学期。服装・頭髪・眉毛等、注意を受けることがない姿で登校すること。

### ○1学期を回想しました。

◆新任式、始業式、入学式、そして修学旅行とあっという間の4月でした。

【入学式】1年生がやけに小さく見えました。この2年で自分たちが成長したことを実感した1日でした。



【修学旅行】班別自由行動。タクシー研修のおかげで迷うことも無く、時間を有効に使ったね。お土産を買う暇も無く。

◆修学旅行報告、1学期中間テスト、そして市内大会。充実していた5月でした。

【修学旅行報告会】今年は、 総合的な学習の時間に新しい 志 T が始まり、紙上発表にな りました。内容が充実してい て嬉しかったです。



【中間テスト】勉強が苦手な学年。でも何やら少しずつ上向き。上も伸びたが、下もジワリと伸びてきた。後は、中間層のひと伸びに期待です。



◆壮行会で下級生の応援に感激。地域貢献活動(交流センター訪問)も始まりました。人形浄瑠璃鑑賞

など、価値ある6月でした。

1年前の壮行会。「辛かった。でも、やって良かった。 みんなに感謝。」この言葉を思い出しました。下級生が素晴らしかったです。





- ◎今年は、夏休み期間中に登校日を設けません。自力で頑張りましょう。9月5日(火)には、学力診断調査(入試の練習2回目)があります。
- ◎いよいよ受検準備。夏休みから本気になって、必死に頑張らないと「夢が夢で終わる。」どころか、「夢が寝言で終わってしまう。」。夏休みの3者面談、現在の希望を口にしつつ、現実と向き合うことが何より大切だと思います。『努力は裏切らない』けれど、『努力しても報われないこと』は良くあります。今年の3年生に必要なことは、『今の自分としっかり向き合うこと』だと思います。『現実逃避』からは、何も生まれません。夏休みの中で、少々苦しくても頑張る姿を親子で創りましょう。
- ◆7月、総合杯1位を目指した磐周大会。よく頑張りました。そして、いよいよ夏休み。

## 【平成29年度磐周大会結果】

- ・男子バレーボール 第2位⇒県大会出場
- ・女子ソフトテニス 団体戦第2位⇒県大会出場 個人戦 酒井(2年)・加藤里菜ペア 第2位、吉田(2年)・飯田由利恵ペア 第4位 植田莉帆・鳥山璃々香ペア 第10位⇒3ペアが県大会出場
- · 卓球 団体戦第3位 個人戦 小野史香第4位⇒県大会出場

#### 【学校にこの種目の部活動はありませんが、学校外でも活躍してくれて嬉しく思います。】

- ·陸上競技 坂井菜々美 静岡県大会地区予選 3年女子100m 優勝 共通200m 優勝 県選抜陸上大会 3年100m 第4位 共通200m 第5位
  - ■坂井菜々美さんは、標準記録を突破し、熊本開催・全国大会出場が決まりました。
- ・山岳(クライミング) 片桐 綾真 国体東海ブロック予選 第2位
  - ■片桐 綾真君は、東海地区代表として10月初旬の愛媛国体に参加します。